



学校だより「雄飛立身」12月号

「雄飛立身」の実現、はごろも小ブランディングの視点をもって

令和7年12月1日(月)第8号
宜野湾市立はごろも小学校
発行者 校長 天願 直光
学級数: 35 在籍数850人

学校教育活動へのご協力に感謝、二学期末のまとめに向けて

朝夕の吹く風に肌寒さを感じるようになり、体調管理により一層気を配る季節となりました。先月、学校では発熱やインフルエンザによる欠席児童も多くいて、学級閉鎖もありました。睡眠や栄養を十分にとって、規則正しい生活を心がけるようご留意ください。

さて、先月開催の運動会は、天気の様子を気にしながら練習期間を過ごしていましたが、当日はこれ以上ない晴天の下で開催することができました。また、初の土曜日開催としましたが、子どもたちの様子はいかがでしたでしょうか。運動会では毎年、多くの保護者の皆様にご協力をいただきながら開催できることを心から感謝したいと思います。当日の子どもたち一人一人が懸命にがんばる姿は、きっとそのことにも応えてくれているだろうことを思いました。

運動会を通して身につけてきたことやできるようになったことなどを、二学期後半のまとめや三学期につないでいけるようにしたいと考えます。

今月の末には、二学期の「よい子のあゆみ」をお届けいたします。子どもたち自身の振り返りとともに、各ご家庭でも二学期の学習や生活の様子をともに確認することで、新年の抱負、そして三学期のめあてへとつなげていただきますようお願いいたします。

12月の主な行事

- 1日(月) 保健朝会、性・命について
学ぶ旬間(～12日)、委員会活動(6年)
- 4日(木) 児童朝会、授業参観日(午前)、命の授業(5年)、香港小学校交流会(6年)
- 5日(金) 県到達度調査(5・6年)
- 6日(土) LIVE GINOWAN2025(はごろもTeachers出演)
- 9日(火) 読み聞かせ、車椅子ユーザーによる講話(4年)、移動児童館「じゃんけんぽん」
- 10日(水) 食育講話(2年)、クリスマス会(レインボー)、市青少協「響きあう言葉」コンテスト表彰式
- 11日(木) 性教育講話・キャリア教育講話(6年)
- 12日(金) 赤い羽根共同募金贈呈式
- 13日(土) 市PTA連合会研究大会
- 16日(火) 学期末事務整理のための短縮授業(～25日)、読み聞かせ、社会科見学(放送局)(5年)
- 21日(日) 家庭の日・ファミリー読書
- 25日(木) 2学期終業式(給食あり、4校時後に下校)
- 26日(金) 冬休み開始、御用納め

【3学期始業式: 令和8年1月6日(火曜日)】…給食あり5校時授業

「ありがとう」の気持ちをかたちに…「感謝集会」

勤労感謝の日にちなんで、学校では11月19日(木)に全校児童が体育館に集合して「感謝集会」を行いました。

朝の交通安全指導や読み聞かせ、地域自治会、はごろも給食センター、お茶クラブ・クッキングクラブ・三線クラブの各指導・ボランティア、プール管理など、子どもたちが日頃からお世話になっている方々をお招きして、集会委員を中心に感謝の気持ちを込めて感謝状をお渡しました。

多くの方々に、はごろも小学校が支えられていることを実感しました。今後ともお世話になります。よろしくお願ひいたします。

12月の主な指導目標

- 安全: 「冬休みの安全な過ごし方について考えよう」…生活指導、事故やケガの防止
- 保健: 「カゼを予防しよう」…性・命について学ぶ月間、冬休みの過ごし方
- 生活: 「時間のけじめをつけましょう」…登下校の時間を守る、時計を見て行動する、5分前行動を心がける
- 給食: 「きれいに手を洗おう」…正しい手洗いについて
- 栄養: 「寒さに負けない食事をしよう」…風邪の予防、体の調子を整える食べ物
- 図書館: 「くらしや歴史の本を読もう」…いろんな本を読んで知識を広げよう、2学期貸し出しまとめ、返本催促
- 環境美化: 「学期末清掃週間」「校舎周りの清掃」「冬に向けての花壇・プランターの整備」

「中頭地区音楽発表会」へ6年1組が参加

学級合唱で市の代表に選ばれた6年1組が、11月28日(金)中頭地区音楽発表会に出場しました。これまでの練習の成果を発揮し、コンベンション劇場の大きな舞台で堂々と合唱を披露することができました。6年1組出場には、音楽専科とともに、今年度合唱クラブの指導を行っていただいた地域ボランティア(池間さん)のおかげもありました。ありがとうございます。

年末年始の過ごし方について

放課後や休日のお子さんの過ごし方はどうでしょうか。長期休みの時期は、子どもたちのスマホや金銭のトラブル、交通事故が増える傾向にあります。また、生活リズムが乱れることもあります。冬休みを前に、健康で安全な生活についての話し合いやご指導をお願いいたします。

11月21日「避難訓練」のご協力に感謝…森川公園までの各地点で交通安全の見守りをしていただきました。